

RESUMEN AL 04 DE ABRIL DEL 2002

En la primera semana de abril las contracciones de la política monetaria y la fiscal sobrepasaron el incremento de base monetaria, dando como resultado, la acumulación de reservas internacionales netas ajustadas (RINAS) y de reservas internacionales netas (RIN), en US\$ 1.8 y 8.2 millones, respectivamente, siendo su diferencia la variación de depósitos de encaje en moneda extranjera. Los factores que explicaron la ganancia de RIN fueron: aumento de depósitos de encaje en moneda extranjera (US\$ 6.4 millones), ganancias por variaciones cambiarias (US\$ 0.3 millones), incremento de depósitos en cuenta corriente del gobierno (US\$ 0.6 millones), compra de divisas en la mesa de cambio (US\$ 0.5 millones) y el ingreso de recursos líquidos – atados (US\$ 0.6 millones). La ganancia de RIN, se vio reducida por el retiro de recursos líquidos – atados (US\$ 0.1 millones) y la redención de BOMEX (US\$ 0.2 millones) y títulos especiales de liquidez (US\$ 0.1 millones).

Por su parte, los activos internos netos (AIN), se redujeron C\$ 268.0 millones, resultado del aumento de: depósitos del gobierno (C\$ 54.0 millones), encaje en moneda nacional (C\$ 247.0 millones) y cheques flotantes (C\$ 97.0 millones), principalmente. Por otro lado, los títulos se expandieron C\$ 93.0 millones por redenciones de CENIs y TEL, mientras las pérdidas cuasi – fiscales ascendieron a C\$ 35.0 millones.

El aumento en los depósitos de encaje de ambas monedas, permitieron al sistema financiero finalizar con un excedentes de US\$ 7.8 y C\$ 197.0 millones, que significaron sobreencajes de 3.3 por ciento, en moneda nacional, y 0.7 por ciento en moneda extranjera.

El numerario se redujo C\$ 242.0 millones, con respecto a la semana anterior, la que fue expansiva por la demanda estacional originada en la semana santa. Por otra parte, la base monetaria aumentó C\$ 10.6 millones, resultado asociado a la expansión causada por la redención de CENIs, resultado cuasi – fiscal y compra de divisas.

RESUMEN AL 04 DE ABRIL DEL 2002

Por último, el agregado monetario M3A presentó un crecimiento inter anual de 14.5 por ciento, resultado del crecimiento observado en los depósitos en dólares (21.5 por ciento) y en córdobas (3.6 por ciento).